

Queridos compañeros de la Redacción;

Cuando junto con otros compañeros de la siempre recordada PRE-JIC un boletín - un boletín quizás mediocre desde el punto de vista literario - pero que era abundante en optimismo y en la dedicación espontánea y abierta hacia otros jóvenes lectores, no creí yo que esto del periodismo calara tan fuerte en mi ser.

No sabéis vosotros, cuán grande fue la alegría del cuerpo redactor de PRE-JIC, cuando salió a la luz el primer número. Cinco páginas formaban aquel ejemplar. La edición era de unos cuarenta ejemplares. Salió otro número y otro, hasta un total de 6. Luego, cosa normal entre jóvenes, el compacto bloque que formábamos se derrumbó y PRE-JIC no salió más.

Un año separa esta primera etapa de la actual, porque justo cuando hacía 12 meses que PRE-JIC había desaparecido, surgía el número 7. Ocho páginas y 240 ejemplares. Eramos, bien es verdad, pocos los que llevábamos el peso de PRE-JIC, pero pocos en número, muchos en coraje y, en valentía y en ganas de querer hacer.

Pocos meses más tarde, cuando un nuevo curso escolar iba a empezar, nuevos redactores vinieron a la PRE-JIC. Unos sólo llegaron a sentarse en la mesa de Redacción. Otros llegaron a escribir y a publicar en PRE-JIC su primer artículo pero nada más y finalmente otros aún se hallan en el seno de la PRE-JIC. A todos ellos mi gratitud.

En todo este largo y ponoso andar de PRE-JIC he ido utilizando mil y un pseudónimos y a la vez puliendo un poco más cada día mi imperfecto modo de redactar. Ahora, cuando se va a cumplir un año de mi nombramiento como corresponsal deportivo del rotativo gerundense "Los Sitios" he de dejar de colaborar tan asiduamente como hasta estos momentos, por cuanto me debo ya a otras páginas que necesitan mi ayuda desinteresada.

Muchos de vosotros sabréis que en este verano he realizado un verdadero "Maratón" periodístico en PRE-JIC, "Los Sitios", "Ancora", "Gol" y colaborado también en el diario francés "L'Independent", es por ello que me veo obligado a disminuir mi trabajo de colaboración en PRE-JIC y poderme dedicar más de lleno a otras páginas. Quizás veáis en mi acción un poco de egoísmo por parte mía, pero si meditáis y juzgáis rectamente veréis que no.

Ahora tengo grandes posibilidades de escribir para unos lectores que no tenía y máxime cuando es muy probable que a partir de Octubre vea mis trabajos publicados en una revista que se distribuirá por toda España y quizás por América del Sur.

Esperando que me comprendáis, me presto para toda clase de ayuda, siempre y cuando esté en mis posibilidades atenderla.

Un abrazo.

José López de Lorma López